
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
「１２クラブ合同例会」 

(司会)  実行委員会合同例会担当 金子 弘 
エレクトーン演奏者 大沢佳代子  

点鐘        ガバナー補佐 加藤玄静  
開会         実行委員長 田中 克 
国歌並びロータリーソング(奉仕の理想)斉唱 

ソングリーダー 五十嵐敦子 
物故会員へ黙祷  本庄 RC パスト会長 小此木利明 
歓迎の挨拶    ホストクラブ会長 野村正行 
主催者挨拶    ガバナー補佐 加藤玄静 
来賓紹介       本庄ＲＣ 戸谷清一 
来賓代表挨拶     本庄市長 吉田信解 様 

第２５７０地区ガバナー(熊谷東ＲＣ) 
野中弘之 様 

ガバナーノミニー(第３グループガバナー補佐 入間ＲＣ) 
石川嘉彦 様 

祝電披露  実行委員会合同例会担当  金子 弘 
協賛金贈呈 深谷市｢青淵公園記念植樹事業委員会｣ 

ガバナー補佐 加藤玄静 
愛唱歌合唱(四季の歌) ソングリーダー 五十嵐敦子 
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「今を大事に」 

 

 
 

皆さん今日は。このたびのＩＭ開催にあたり歓迎

の辞を申しあげます。第四グループロータリアンの

皆さんには大勢のご出席と登録を戴き、埼玉北の玄

関口、新「本庄市」にようこそお出で戴き心から歓

迎を表し御礼申し上げます。いみじくも、今日のＩ

Ｍ開催日がＲＩ創立記念日と重なり大変おめでた

く、皆様と共に喜びあえることが出来ます事にこの

上ない喜びで誠に嬉しく存じます。 
そして第四グループのインターシティー・ミーテ

ィング開催に際しまして、国際ロータリー第２５７

０地区ガバナー野中弘之様はじめ関係各位、地域行

政の本庄市長吉田信解様及び、関係各位の多数のご

臨席を賜り、第四グループ加藤玄静ガバナー補佐の

提唱するＩＭテーマ｢今を大事に・・・地域に貢献

するロータリー｣の基に盛大にＩＭの開催が出来ま

した事に対し心より厚くお礼申しあげる次第です。 
皆様に少々本庄市の概要をご紹介いたします。１

月１０日から２つの市と町(本庄市・児玉町)が一緒

になり新「本庄市」が誕生しました。新「本庄市」

の人口８２，６４９名のスタートです。本庄市は、

国の機関、地域機関が備わっている政治を司る中心

の市であります。又、伝統、文化も数多く守られて

いる市です。 
このような本庄市に於いて、本日ＩＭが開催され

実りある会になりますよう、グループ内の皆様にご

協力をお願いして参りました。田中 克ＩＭ実行委

員長を始め、全会員一同、一生懸命準備に携わって

参りました。どうか不行き届きの点もあろうかと存

じましが、第四グループロータリアンの友情に免じ

てご容赦お願い申しあげる次第です。 
最後に、ご参会の皆様方のご健勝と各クラブのご

発展を心からご祈念申し上げ歓迎の挨拶といたし

ます。 



ガバナー補佐挨拶  シンポジウム：地域に貢献するロータリー 
 第４グループ 加藤玄静ガバナー補佐 
  

 
 皆さん今日は。昨年深谷のグランドホテルで私の

前任者で本日おみえの新ガバナー補佐ご夫妻より

記念品と花束を頂いて早一年になります。なかなか

ロータリーの活動というものも継続性があり、ある

いは単年度で事業を行う事もありますが、私は基本

的には前任者の新ガバナー補佐が出来なかったか

らという部分の引継ぎも有りましたし、何よりも私

の敬愛する野中ガバナーの｢超我の奉仕｣というこ

のテーマをどの様に私なりに第４グループの１２

の５０３名の皆さん方に伝えたらいいか非常に悩

みました。在籍して２０年は経過いたしましたけれ

どもなかなかロータリーは奥深く、私の頭では理解

出来ない面も多々ありました。しかしながら、昨年

私が本庄ロータリークラブの４２代の会長を引き

受けた時に、ロータリーが誕生してから１００年と

いう節目の年に私が会長になったわけであります。

歴史を振り返ってみて、１００年前にアメリカの青

年達が自分の寂しさや、仕事でのいきづまりがあっ

てロータリーが誕生したわけでありますが、１００

年経った今日大きく転換致しまして、地域に貢献す

るロータリーでなくてはならないだろうというこ

とで昨今では奉仕活動が活発に、そして地域から国

際へと発展しているわけでございます。私は本業が

寺の住職でありますので、仏教をちょっと照らし合

わせてみました。お釈迦様が亡くなり、当時仏教で

は仏になるのは釈尊ひとりであり、後の者はいくら

頑張ってもその一歩手前の阿羅漢という位である

と。しかし仏教も５００年経った後、小乗仏教から

大乗仏教に変わった時に我々が一生懸命奉仕をす

る、布施をするそういった事によって釈尊と同じ様

に仏になれるその様に仏教の解釈が変わった訳で

あります。私はロータリーもそうである、１００年

前に誕生した時から次なる世紀に向かって我々は

やはり地域社会に貢献するロータリーでなくては

ならないその様に思い今年のテーマを決めた訳で

あります。幸いこの政治が混乱する不況の時代に高

い年会費を払いロータリアンとして在籍できるこ

の時こそ｢今を大事に｣しなくてはならないだろう

という事を私の今年一年のモットーと致しまして

本日まで準備をしてきたわけであります。私を囲ん

でくれた１２クラブの会長・幹事、そして野村、温

井の本庄の会長・幹事この二人、そして私の考えを

実現してくれた実行委員長の田中、副委員長の岡崎

両先輩の力を借りて本日が来たわけであります。今

日一日、私なりのテーマを展開するプログラムを考

えていますので、ぜひ最後までごゆっくりと集い、

語り、楽しむＩＭであって欲しいと念願して挨拶に

かえさせて頂きます。今日は有難う御座いました。 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
(司会)   実行委員会研修担当 後藤芳生 

アドバイザー   パストガバナー  髙橋福八 様 
 コーディネーター 実行委員会研修担当 八木茂幸 
 セクレタリー    実行委員会総務担当 佐藤賀則 
 
 パネラー       深谷ＲＣ 岡野一好 様 
★郷土の偉人｢渋澤栄一翁｣生誕の地に植樹を･･･ 
           新しい名所づくりを 
 
パネラー       本庄ＲＣ 春山茂之 様 

★アイバンク運動推進の必要性･･･献眼協力者２名 
 
 パネラー       秩父ＲＣ 石川貞夫 様 
★秩父地域振興策の策定･･･地域シンポジウム開催 
 
パネラー       川本ＲＣ 芳賀 惇 様 

★地域奉仕にＲ家族の協力･･･ふじんの会を結成 

 
 

 
 
愛唱歌合唱(春 春よこい)  ソングリーダー 五十嵐敦子 
閉会       ホストクラブ幹事 温井一英 
点鐘         ガバナー補佐 加藤玄静 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
記念公演   

   (司会)  実行委員会記念公演担当 巴 高志  
  
  

 雅楽と舞い  浄土宗大本山増上寺雅楽 
  

演目予定   

舞楽（萬歳楽 還越楽） 管弦（平調音取 越殿楽） 
  
  

  
  
   

  
  
   

  
  
   

  
  
   

  
  
           

  
  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
親睦懇親会 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


